

Contacts

ZAZAKELY SUISSE

Jean-Pierre et Monica Counet
Ch. Sur-Ville 9
CH 1136 Bussy-Chardonney
+41 79 278 02 07
info@zazakelysuisse.ch
www.zazakelysuisse.ch

Banque Raiffeisen
IBAN (CHF) CH 96 8044 5000 0047 4091 1
IBAN (€) CH 98 8044 5000 0047 4097 2

Les zazakely vous remercient

QUELQUES PROJETS FUTURS

Aménagement d'une partie de la prison d'Antsirabe (7000CHF)
Reconstruction de deux maisons (2500CHF)
Construction d'une maison (1400CHF)
Financement de riz cantonais une fois par semaine (1070CHF)



NEWSLETTERS

Une lettre informatique vous informe des projets actuels et futurs de l'association.

Il suffit de s'inscrire sur le site internet de l'association.



Année 2017-2018

www.zazakelysuisse.ch

SANTE À FIADANANATSOA

Environ 110 personnes sont soignées chaque mois.
Des soins prénataux et postnataux sont donnés.
La vaccination des enfants se poursuit.
24 bébés sont nés.



VOYAGE AVEC UN GROUPE DE JEUNES

8 jeunes de la région se sont mobilisés afin de préparer un séjour à Madagascar. Un repas de soutien a été organisé afin de récolter des fonds pour financer une partie du voyage, mais également les projets menés sur place. Afin de poursuivre cette action, les jeunes ont décidé de trouver les fonds pour améliorer une partie de la prison d'Antsirabe dédiée aux femmes.



FORMATION À MAHAZINE

Cette année, 270 enfants, âgés de 4 à 18 ans, ont été scolarisés. Une dizaine de jeunes suivent des formations professionnelles et 3 autres des études supérieures.
Le taux de réussite reste autour des 85%.

PROJETS REALISES

À Mahazine: des maisons ont été (re)construites dans les quartiers les plus pauvres, une cour de récréation a été dalée, un mur de protection autour de l'école construit et une salle de stockage remise en état.
À Fiadanatanatsoa: un puit a été creusé et une salle de classe améliorée.

AGRICULTURE À FIADANANATSOA

La ferme continue à se développer et les cultures sont bonnes. Les produits fournis par les animaux et les plantations du terrain retournent en partie aux enfants de Mahazine.

SANTE À MAHAZINE

Une religieuse a été engagée comme infirmière afin de soigner les enfants malades et de faire de la prévention (dentaire, hygiène, contraception,...).

